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例会場：ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津 例会日：毎週木曜日
　　12:30点鐘   　(第三木曜日-18:30)

　　事務局●TEL&FAX　055-967-2152
　　事務担当者●川口恵美
　　Email●numawestrc@ny.thn.ne.jp

2011～2012年度

第 21巻 41号

2012年 5月 10日

心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に

沼津西ロータリークラブ週報沼津西ロータリークラブ週報

● クラブテーマ ●

元気で魅力あるクラブにしよう

 ■■　本日のプログラム　■■

会員卓話　久松 但君 　理事会

　 
宮島賢次 会長 

 

　このところの経済はまた下降線に向かっているよ

うに見えます。二月頃から円安株高基調になったも

のの、四月になってスペイン国債の買い手が無く、

アメリカの雇用統計が予想を下回ったりした為です

が、最近はフランス大統領選、ギリシャ総選挙の結

果がEUの打ち出した経済対策の反対勢力の勝利と

、欧州の経済復興に対してマイナス要因になりまし

た。何れも海外からの原因が影響しています。

　そんな中、日本では2兆7千億円もの巨費を投じて

新東名を開通させました。一番の開通理由は渋滞解

消だそうです。

しかし交通量が同じであれば当然建設費の回収は無

理でしょう。東名を利用する人達は増えるでしょう

が運転人口は必ず減少して行きます。

まあ震災時には既存の東名は通行止めになるでしょ

うからその時は役立つと思います。　

　ただ新東名の望みは、サービスエリアに今までに

ない商業施設を有している事でしょうか。施設には

一般道からも乗り入れができ、その地方で地産した

鮮魚や野菜など日常の買い物もできる。また、色々

なキャラクターグッズ商品、有名ブランド飲食店な

どもあり、通行料金以外の収益が見込まれています

。地域の産物販売はその地方の経済効果にも好影響

になりますので、期待したいものです。

　私も、ゴールデンウィークの間に、家内と娘と愛

犬にせがまれて駿河湾沼津サービスエリアに行って

来ました。

愛犬はエリアの中にドックランという犬の遊び場が

ある為で、結構犬同士というのは、初対面でも紳士

淑女になるものです。驚きました。

　込むからと前評判を聞いていたので、8時15分頃

着きましたが、高速側の駐車場は既に満車でした。

「初めのうちは」でしょうが、全線開通してからこ

の様に快調なら良いのですが。何でも良いですから

この世の中一つでも順調に進んで頂きたいものです

。

5月のプログラム

994回 18:30

5月19日(土) 

沼津リバーサイドホテル　　　4クラブ

合同例会　　曜日場所変更

995回12:30

5月24日(木) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　ガバナー補佐期

末訪問　　伊藤哲夫ガバナー補佐

996回12:30 

5月31日(木) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津  クラブフォーラム 

(1000記念例会について)

6月のプログラム

997 回 12:30

6月7日(木) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　

会員卓話  重光　純　君　　

998 回 12:30 

6月14日(木)　

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　クラブ協議会

（次年度活動計画）理事会⑫

999 回 18:30

6月21日(木) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　1年を振り返って 

宮島会長・杉山幹事

1000 回 18:00

6月30日(木) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　さよなら例会（1000

回記念例会) クラブ管理運営委員会 

日時変更

クラブ管理運営委員会

★出席報告（会員総数22名）

例　会 会員数 出席数 ＭＵ 出席率

993 回 22名 19名  - 86.36%

991 回 22名 20名  1名 95.45%

会　　　長 宮島賢次 幹　　　事 杉山真一

広報委員長 尾島康夫 編　集　者 成田みちよ

◆◆第993例会　会長挨拶◆◆
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●ビジター

1.白鳥　篤様：沼津北RC

●欠席者(3名)

  大村保二、杉山壽章、本村文一

●他クラブへの出席者　

　久松　但、宮島賢次、鈴木博行、鈴木良則、

  渡邉亀一(4/28　米山梅吉記念館)　

  井上武雄、成田みちよ(5/9 インターアクト例会)

●スマイル報告

1.鈴木良則：米山梅吉記念館例祭に多数の方に、ご

  参加頂きありがとうございました。

2.杉山真一：久松さん、本日は、卓話、宜しくお願

  いします。

3.芹澤和子：所用の為、早退させていただきます。

幹　事　報　告　

1.他クラブの例会変更等

①三島ロータリークラブ

　5月16日（水）創立55周年記念例会　於：みしまプ

  ラザホテル

②御殿場ロータリークラブ

　5月31日（木）創立45周年記念例会　16:00～

2.連絡事項

①本日は、理事会があります、理事の方は宜しくお

　願いします。

会　員　卓　話

税務調査のお話　　久松　但 君

　

　沼津税務署を含む名古屋国税局管内には、税理士

会としては、東海税理士会と名古屋税理士会があり

ます。東海税理士会は、静岡県、三重県、愛知県の

うち尾張・三河が含まれます。会員は約4,200名で、

うち静岡県には1,700名の会員がいます。

　東海税理士会は、5年に一度税務調査に関するアン

ケート調査を実施し、報告書をまとめて会員に配布

しています。この報告書の中には、興味深い集計数

値が沢山あります。もちろん、会員向けの報告書で

すから、私たちが仕事上必要な情報も沢山あり、顧

問先には教えられない情報もあります。

　最近のデータは平成18年のもので、平成23年は現

在アンケート用紙が配布され、集計している最中で

す。このため、平成18年のデータに基づいて話をし

たいと思います。回答件数は、792事務所で、1,700

事務所の約47％です。関与先数は56,673件で、1事務

所あたり72件ということになります。

　税務調査の総件数は約2,000件で、このうち約

1,500件が法人税の調査です。関与先に占める割合は、

約5.4％です。私の実感としても、関与先法人数の約

5％が毎年調査となるという感じです。

　

  また、無通知で調査が行われるケースも法人調査

の5％程度ありますが、無通知での調査は、現金取引

が多く不正が行われやすい業種が多いと思います。

　

  調査日数としては、法人では2日というケースが多

いですが、会社の規模によっては、1日で済んだり、

1週間以上かかるケースもあります。意外と思われま

すが、調査の結果、申告是認というケースも2割程度

有り、一方で修正申告を行ったうち約3割に重加算税

がついています。

　税務調査は、取った取られたという意識が強いも

のですが、意図的でなければ大きい金額の修正税額

はでませんし、脱税というわけではありませんので、

チェックを受けるという気持ちでいた方が良いのか

もしれません。

　利益が出なければ税金はでませんが、利益が出な

ければ会社の発展もないわけですから、税金の支払

いは会社の発展には欠かせないものです。税務調査

も利益がでなければその機会も少ないですから、税

務調査を上手く利用して、節税の手だてを学んでも

良いかもしれません。

理　事　会　報　告

1.報告事項

① 5月 19日の沼津4クラブ合同例会について

・合同例会　18:30開会点鐘　18:50閉会点鐘、

  点鐘・挨拶 沼津柿田川 RC　太田会長

・懇 親 会　19:00開会　20:35閉会、

  アトラクション　ジャズ演奏 19:30～20:10

  開会挨拶　沼津西 RC宮島会長、乾杯　沼津北RC

  影山会長、閉会挨拶　沼津 RC望月会長

2.協議事項

①6月度プログラム　クラブ運営委員長 宮口雅仁君

  以上、承認
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例会場：ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津 例会日：毎週木曜日
　　12:30点鐘   　(第三木曜日-18:30)

　　事務局●TEL&FAX　055-967-2152
　　事務担当者●川口恵美
　　Email●numawestrc@ny.thn.ne.jp

2011～2012年度

第 21巻 42号

2012年 5月 19日

心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に

沼津西ロータリークラブ週報沼津西ロータリークラブ週報

● クラブテーマ ●

元気で魅力あるクラブにしよう

 ■■　本日のプログラム　■■

四クラブ合同例会

　 
宮島賢次 会長 

　

　今晩は、1998年以来14年ぶりの4クラブ合同例

会になります。この開催に至ったきっかけは、今

年度が始まる前の4月に静岡第3分区会長幹事会が

有りました。会議後双方より誘い合って2次会に

行くことになり、皆さん酒を飲むのが好きだとい

う事が分かってその後2ヶ月に一度ペースで4クラ

ブ会長・幹事会を行う事にしました。

　それは非常に楽しく有意義で、親しい間柄にな

りました。そこで、この価値をクラブ会員にも思

い出して頂き、新入会員にも他クラブとの交流の

機会が出来る様にと今日に至りました。

　富士・富士宮5クラブも年度の始まりに合同例

会を行なっています。また、他地域でも多くの近

隣クラブ同士が行っています。地区大会にはない

もっと身近な親睦と相互理解が得られ世界中のロ

ータリークラブに共通している友情が生まれるも

のです。そしてその友情の心が繋がり地域社会へ

の奉仕を支えていきます。是非この合同例会が定

例になります事を願います。

　それでは、今日の合同例会のメインで有ります

懇親会を始めたいと思います。後程紹介致します

が、元三島西RC所属の方がマネージャーを務める

女性4人で編成のジャズバンドをお呼びしており

ます。曲目は、平均年齢に合わせるようにお願い

してありますので、演奏が始まりましたら昔を思

い出してしみじみ聞いて頂き、それ以外の時は会

話に花を咲かせ、大いに親睦を深めて下さい。

5月のプログラム

995回12:30

5月24日(木) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　ガバナー補佐期

末訪問　　伊藤哲夫ガバナー補佐

996回12:30 

5月31日(木) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津  クラブフォーラム 

(1000記念例会について)

6月のプログラム

997 回 12:30

6月7日(木) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　

会員卓話  重光　純　君　　

998 回 12:30 

6月14日(木)　

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　クラブ協議会

（次年度活動計画）理事会⑫

クラブ管理運営委員会

★出席報告（会員総数22名）

例　会 会員数 出席数 ＭＵ 出席率

994 回 22名 17名  - 77.27 %

992 回 22名 16名  3名 86.36 %

●欠席者(5名)

 名古良輔、重光　純、杉山壽章、鈴木泰次、

 鈴木良則

●他クラブへの出席者　

　大村保二（5/15　沼津北RC）

幹　事　報　告　

1.他クラブの例会変更等

①沼津柿田川ロータリークラブ

　5月28日（月）　裁量休会＜MU受付無し＞

　6月25日（月）→24日（日）最終家族例会

会　　　長 宮島賢次 幹　　　事 杉山真一

広報委員長 尾島康夫 編　集　者 成田みちよ

◆◆第994例会　会長挨拶◆◆
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②吉原ロータリークラブ

　6月21日（木）　夜間例会　点鐘:18:00

　6月28日（木）　会長幹事慰労会

　Muはホワイトパレスフロントで11:30～12:30

2.連絡事項

ございません。

　卓　話

沼津4ロータリークラブ合同例会　会長挨拶

  沼津柿田川ロータリークラブ　太田昭二 会長

  皆さんこんばんは。本年度の沼津4ロータリーク

ラブの会長幹事は、集まるのが好きなのか、酒の

席が好きなのかどうかよく分かりませんが、7月の

年度が始まる前から会長幹事会を開きまして、久

し振りに沼津4クラブ合同例会を開催することを決

めましたが、11月には地区大会、3月には沼津ロー

タリークラブ創立60周年記念例会がございました

ので、本日5月19日に開催する運びとなりました。

こうして大勢の皆様にご出席いただきまして厚く

お礼申し上げます。

　さて、今年度のカルヤン・バネルジーRI会長は

ロータリーの奉仕において、3つの協調事項の第一

に強い家族を築くことを挙げました。沼津の4クラ

ブは、沼津ロータリークラブが親で、沼津北が長

男、沼津柿田川が次男、沼津西が長男の子供で沼

津の孫。沼津柿田川の甥にあたります。沼津西か

ら見れば沼津はおじいさん、沼津北はお父さん、

沼津柿田川は叔父になります。そうです、私たち

は家族なんです。カルヤン・バネルジーＲＩ会長

の示した強い家族を築くことからすれば、本日合

同例会を開催することは必然だったのであります。

　私の調べたことに間違いがなければ、前回のこ

の合同例会は1998年5月16日に、出席者128名で開

催されております。それから14年経って世の中は

暗く沈んでおり、ロータリーの会員数減少も顕著

になりました。しかし、どんな時代になってもロ

ータリーの未来は明るく輝いているものと私は信

じています。今宵はその友情と親睦を更に深めて、

和やかな気分にひたっていただければ幸いに存じ

ております。

　

　結びに、沼津４ロータリークラブの益々のご発

展と、本日ご出席の皆様のご健勝、ご多幸を祈念

申し上げまして、私の挨拶と致します。ありがと

うございました。

懇　親　会

　懇親会は沼津西クラブの担当で、例会の後、

　19:00より開始されました。

　

　宮島賢次会長による

　開会の挨拶

　

　大村保二君の名調子の

　司会にて進行

（鈴木泰次君の代役です）

　

　懇親会はジャズ演奏と

　お酒も入り大いに盛り

　上がりました

　　

　　最後は皆で「手に

　　手つないで」を歌い

　　閉会となりました　
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例会場：ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津 例会日：毎週木曜日
　　12:30点鐘   　(第三木曜日-18:30)

　　事務局●TEL&FAX　055-967-2152
　　事務担当者●川口恵美
　　Email●numawestrc@ny.thn.ne.jp

2011～2012年度

第 21巻 43号

2012年 5月 24日

心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に

沼津西ロータリークラブ週報沼津西ロータリークラブ週報

● クラブテーマ ●

元気で魅力あるクラブにしよう

 ■■　本日のプログラム　■■

ガバナー補佐期末訪問・クラブ協議会

　 
宮島賢次 会長 

 〝老後は忙しいのが長生き〟ロータリーの友5月号

「友愛の広場」

　高齢化社会から超高齢化社会へと移行していく現

在、100歳以上の人口は現在4万人を超えています。

東京銀座新ＲＣの100歳になる現役医師の日野原重

明さんなどロータリアンにも今でも社会貢献されて

いる方もいらっしゃいます。

　成功した経済人にも、長寿者は少なくありません。

日本興業銀行元頭取の中山素平99歳、電力の鬼と言

われた東電大株主の松永安左ヱ門95歳、出光興産創

業者の出光佐三95歳、松下幸之助94歳、服部礼次郎

91歳ら日本の財界をリードした錚々たるメンバーで

す。こうした長寿経営者の健康法は、経営学、企業

長寿学の要素と共通する部分が多いそうです。

　仕事はあらゆる人にとって、日常生活における時

間の大半を占めるものであり、その為の業務上のス

トレスは、健康に大きく影響を及ぼすと以前から言

われて来ました。仕事で神経をすり減らすより、老

後はのんびり暮した方が長生きできると考える人は

多いと思います。

　しかし、定年後も何らかの仕事を続けて、ある程

度社会的評価を得続けている人は、平均で5年以〝

老後は忙しいのが長生き〟ロータリーの友5月号「

友愛の広場」上長生きしていることが分かってきた

そうです。

　仕事上での喜びや満足、達成感や成功上長生きし

ていることが分かってきたそうです。仕事上での喜

びや満足、達成感や成功が、長生きをもたらすよう

です。100歳長寿者のアンケート調査をみると、若

い時に困難と直面してもそれを克服し成功した人が

多いようです。

　また、社会との繋がりも大きな要素で、知人、友

人が多く、定期的に直接会い話をする相手が沢山い

る人ほど長生きできるようです。

だとすれば、健康で長生きする為の最も簡単な投資

は、地域で社交の輪を広げるロータリークラブに入

ることになるのではないでしょうか。また、先輩の

会員も長生きする為には現役を続けることになりま

す。

5月のプログラム

996回12:30 

5月31日(木) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津  クラブフォーラ

ム　(1000回記念例会について)

6月のプログラム

997 回 12:30

6月7日(木) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　

会員卓話  重光　純　君　　

998 回 12:30 

6月14日(木)　

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　クラブ協議会

（次年度活動計画）理事会⑫

999 回 18:30

6月21日(木) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　1年を振り返って 

宮島会長・杉山幹事

1000 回 18:00

6月30日(土) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　さよなら例会

（1000回記念例会) クラブ管理運営

委員会   日時変更

クラブ管理運営委員会

★出席報告（会員総数22名）

例　会 会員数 出席数 ＭＵ 出席率

995 回 22名 21名  - 95.45 %

993 回 22名 19名  1名 90.91 %

会　　　長 宮島賢次 幹　　　事 杉山真一

広報委員長 尾島康夫 編　集　者 成田みちよ

◆◆第995例会　会長挨拶◆◆
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●ゲスト

1.第2620地区第3分区ガバナー補佐：伊東哲夫様

（沼津北RC）

2.第2620地区第3分区ガバナー補佐事務局：大塩秀樹 

　様（沼津北RC）

●ビジター

1.奈良橋　篤様：沼津北RC

●欠席者(1名)

杉山壽章

●スマイル報告

1.宮島賢次：伊東ガバナー補佐、大塩事務局、本日

　は、よろしくお願いします。

2.杉山真一：伊東ガバナー補佐、本日は、ごくろう

　様です。

3.大村保二：誕生日のお祝いありがとうございます。

4.名古良輔：大村さん、沼津市商工会会長就任、お

　めでとうございます。お体に気を付けて、ご活躍

　ください。

5.鈴木良則：暑さが厳しくなって参りました。熱中

　症に気を付けましょう。

6.田村治義：太陽の丘で評議委員会がありますので 

、早退します。

幹　事　報　告　

1.他クラブの例会変更等

①富士ロータリークラブ

　6月06日（水）　親睦フォーラム　

　於：ホテルグランド富士　18:30～

2.連絡事項

①31日（木）までに、次年度年次計画書の原稿を、

ご提出ください。

卓　話　

　

　第三分区ガバナー補佐

　　　　　　伊藤哲夫様

　沼津西RCの皆様こんにちは、2011～2012年度の

2620地区第3分区のガバナー補佐の期末訪問です。

宮島会長、杉山幹事を中心とした本年度のクラブ運

営も後1ケ月余りです。これまでご苦労さまでした。

貴クラブは期中に例会場をニューウエルサンピア沼

津に変更という大きな事業があり大変な年度でした。

私も沼津北RCの会長時代に例会場を沼津軒からリバ

ーサイドホテルヘの変更を経験したことがあり、貴

クラブのご苦労を理解できる一人です。

　そんな中、2620地区の地区協議会、第三分区のIM

への参加・協力、GSEへのご協力につきまして、心よ

り感謝申し上げる次第です。ことに、貴クラブの大

村保二会員にはホストファミリー役をお引受いただ

きこの場を借り改めてお礼を申し上げます。今年度

のGSEの派遣されたメンバーはいずれも大学院の出身

で、研修内容に苦労いたしました。

　さて、貴クラブでは本年度の地区目標のうち純増1

名という会員増強の点は本日現在では達成すること

が叶わず、残念な結果となっているようですが、期

首と会員数は同じで、これまでよりも不便な場所へ

の例会場変更のハンデを乗り越え頑張っている姿が

窺えます。次年度にはネット上のEクラブでもメイキ

ャップできることを誘い文句に会員増強を図り、純

増を達成できますことお祈りいたす。

　ところで、期首訪問の際に、2620地区の活動計画

を報告しましたが、その多くは積ガバナーのもと着

実に実施されてきております。但し、すでにガバナ

ー月信、地区大会、ガバナー公式訪問等でご承知と

思いますが、東日本災害復興支援のやり方に変化が

あり、ガナバー会での寄付金の運営を止め、寄付金

が2620地区に返金され、それを組織改編された公益

財団法人ロータリー財団の東日本災害復興基金へ送

金し、その運用を委ねる形に変わっております。最

終的な収支報告はガナバー事務所から後日行われる

と思います。

　最後になりますが、地区から(1)韓国との交流状況、

共同プロゼクトのアンケート(2)表彰クラブの確認の

ための会員数状況報告のお願いがきていると思いま

すが、5月31日までにご報告下さい。

　来年度は、RIの会長が田中作次氏ですので、日本

のロータリクラブ、ロータリアンの声がよりよく反

映され、日本のロータリーの更なる発展に繋がるこ

との期待と貴クラブの益々のご発展をお祈りしまし

て、期末訪問を終えたいと思います。

●クラブ協議会

　宮島会長による議事進行のもと、各委員長より今

年度の活動報 告がありまし

た。
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例会場：ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津 例会日：毎週木曜日
　　12:30点鐘   　(第三木曜日-18:30)

　　事務局●TEL&FAX　055-967-2152
　　事務担当者●川口恵美
　　Email●numawestrc@ny.thn.ne.jp

2011～2012年度

第 21巻 44号

2012年 5月 31日

心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に

沼津西ロータリークラブ週報沼津西ロータリークラブ週報

● クラブテーマ ●

元気で魅力あるクラブにしよう

 ■■　本日のプログラム　■■

クラブフォーラム

（1000回記念例会について）

　 
宮島賢次 会長 

 先日の26・27日に行われた杉山壽章さんの通夜

及び葬儀に参列された方はお疲れ様でした。私も

25日にご自宅と26日の通夜には行くことが出来ま

したが、まだ眠っている様なお顔でした。まだ早

過ぎる歳で沢山思い残すことがお有りだったでし

ょうが、安らかにお眠りになって頂きたいと思い

ます。

　少し壽章さんのことを思い出してみました。後

藤会長年度の2006年3月2日第703回例会時に、大

村さんと栗原さんがスポンサーを務められ入会さ

れました。この日の週報には坂部利夫さんの｢裁

判員制度について｣の卓話が有り、鈴木良則さん

が米山記念館の副委員長の委嘱状を受け取られて

いました。また、スマイルボックスには、入会当

日が壽章さんの結婚記念日で、芹澤和子さんが、

｢夫のいない結婚祝いありがとうございました｣と

書いてありました。何かお二人の縁だったんでし

ょうか？その後も仲の良い友人同士になられまし

たね。

　それから、その年の4月20日にイニシエーショ

ンスピーチがありました。自社の事業内容の説明

をされていました。｢2000年12月6日に事業継承し

たのが、折しもバブル崩壊後の厳しい経済環境で

した。過去に無い金融業界の再編成や、中国の目

覚ましい経済成長の影響等々、企業経営を取り巻

く環境が年々激動しています。・・・(中略)当社

は独自の強みを求め、模索し、日々限られた知恵

を絞っています。そんな中金属の曲げ加工の技術

を生かし、国内はもとより海外にも製品を送り出

し、広い分野への参画に挑戦し、金属製品加工分

野での地域オンリーワン企業を目指して日々精進

しております。｣とありました。責任感のある頑

張り屋でした。

　また、何時かの誕生記念日のスピーチで、｢自

分の一生で出会えることが出来て友人になった人

達を大事に増やしていく事、多くの友人を作るこ

とが人生の目標です。｣と言われていました。そ

の通りに多くの友人を持っておられた方でした。

6月のプログラム

997 回 12:30

6月7日(木) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　

会員卓話  重光　純　君　　

998 回 12:30 

6月14日(木)　

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　クラブ協議会

（次年度活動計画）理事会⑫

999 回 18:30

6月21日(木) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　1年を振り返って 

宮島会長・杉山幹事

1000 回 18:00

6月30日(土) 

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　さよなら例会（1000

回記念例会) クラブ管理運営委員会 

日時変更

クラブ管理運営委員会

★出席報告（会員総数22名）

例　会 会員数 出席数 ＭＵ 出席率

996 回 21名 20名  - 95.24 %

994 回 22名 17名  2名 86.36 %

会　　　長 宮島賢次 幹　　　事 杉山真一

広報委員長 尾島康夫 編　集　者 成田みちよ

◆◆第996例会　会長挨拶◆◆
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●ビジター

1.石川秀雄様：沼津RC

2.名取賢吉様：沼津北RC

3.大貫隆弘様：沼津北RC

●欠席者(1名)

　大村保二　

●他クラブへの出席者　

　名古良輔（5/25 eCLUB)　

　重光　純（5/29 沼津北RC）

●スマイル報告

1.石川秀雄様（沼津RC）：おじゃま致します。

　井上さんには、大変お世話になっております。

2.鈴木良則：杉山壽章君のご冥福をお祈りします。

幹　事　報　告　

1.他クラブの例会変更等

①富士宮西ロータリークラブ

　6月22日（金）特別休会

2.連絡事項

①ガバナー事務所より、6月のロータリーレートは

, 1ドル＝80円です。

②本日中に、次年度年次計画書の原稿を、ご提出

ください。

クラブフォーラム

１０００回記念例会について説明する

クラブ管理運営委員長　宮口雅仁君

　本日のクラブフォーラムは、6月30日開催の1000回

記念例会に関し現時点における決定事項について報

告致しました。

　なお、送迎バス運行等の質問事項につきましては、

実行委員会にて協議のうえ、あらためて報告させて

いただきます。

【プログラム】

　18:00　点鐘　通常例会

　　　　（会長挨拶の後、渡辺地区幹事の祝辞）

　　　　　※通常例会終了後から懇親会を開始

　18:15　開会挨拶～鈴木良則君　

　18:20  乾杯挨拶～沼津北RC　影山会長　

　18:25～18:55（約30分）アトラクション1部  

　　　　　　　　バイオリン＆ピアノ演奏

　19:00～19:30（約30分）

　       沼津西RCのOB近況報告　1人約3分　

　19:35～20:15（約40分）

　　　　 アトラクション2部　お座敷太鼓もち

　20:20　手に手つないで　

　20:25  閉会の挨拶～鈴木博行君

　20:30　終了

【招待者】

　沼津クラブ、沼津北クラブ、沼津柿田川クラブ

　の会長、幹事。沼津西クラブOB、渡辺地区幹事

【テーブル等】

　テーブル7名着席の6テーブルを予定。

　2次会はウェルサンピア沼津ラウンジにて予定。

【参加人数】

　例会・懇親会43名、2次会10名、宿泊者7名、

　7月1日の懇親ゴルフ12名




